

120 Inversionistas E.U. Interesados en el País

Aproximadamente 120 inversionistas potenciales mostraron interés en lo que ofrece El Salvador para venir a trabajar, durante la Octava Conferencia y Exposición Anual sobre Comercio, Inversión y Desarrollo de la Iniciativa de la Cuenca del Caribe, celebrada la semana pasada en Miami.

Así lo informan voceros de la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES), cuyos personeros

en la conferencia desplegaron gran actividad atendiendo los contactos personales con los posibles inversionistas.

Dijeron que el lema con el cual participó nuestro país fue: "El Salvador significa productividad", aprovechándose para presentar un corto filmico, mostrando las distintas e importantes obras de infraestructura con que cuenta el país y que facilitan grandemente el trabajo de exportación.

Se dijo también que el lema alude a la gran capacidad de la mano de obra salvadoreña que se traduce en un alto rendimiento de la producción, lo cual es sumamente ventajoso para el inversionista.

Por su parte, el Ministro de Comercio Exterior se refirió a las facilidades

—Favor pase a la página 63.



MENSAJE. — Un mensaje, con motivo de las festividades de Navidad y Año Nuevo, dirige a la ciudadanía el coronel Oscar Nelson Bolaños, jefe de Tránsito.

nos de la población escolar del país recibieron cursos de Educación y Seguridad Vial, impartidos por unos 500 instructores de la Policía Nacional, debidamente preparados para tal propósito educativo.

En todas las cabeceras departamentales del país funciona una filial de CO-

—Favor pase a la página 27.



INCORPORADO. — Don Manuel de J. Aguilar Trujillo, fue incorporado a la Real Academia de la Historia de España.

los insumos y los repuestos de buses, que en estos días —según dijeron— "se han ido más arriba de las nubes" en comparación de como los estaban comprando anteriormente. Recordaron que los aceites de vehículos han subido un 60

—Favor pase a la página 11.

Importantes Tareas de Tránsito y Comisión Vial

Las tareas más importantes de Tránsito y de la Comisión de Seguridad Vial en 1984, señaló ayer el coronel Oscar Nelson Bolaños, Jefe del Departamento y Presidente de la Comisión, al enviar un saludo de Navidad y Año Nuevo al pueblo salvadoreño.

Dijo el Cnel. Bolaños que más de quince mil alum-

Paro de AEAS en Manos de la Junta Monetaria

El paro de servicio del transporte local está en manos de la Junta Monetaria, según dijeron ayer en la Asociación de Empresarios de Autobuses Salvadoreños, (AEAS).

Y es que los empresarios han tratado de platicar con otros funcionarios para exonerarles el problema de

Mañana Abren Parque Infantil de Diversiones

El Parque Infantil de Diversiones (Campo de Marte) ya está remodelado y mañana abre sus puertas a los niños con todas las ruedas mecánicas en buen estado, atractivos dibujos, mesas para jugar ping pong, ajedrez y otras diversiones.

Las instalaciones del parque se encontraban abandonadas y las ruedas

no funcionaban, especialmente el trencito, que es el que más demanda tiene entre niños y adultos. El número de visitantes había bajado considerablemente por la falta de juegos.

La libre empresa ha dado su ayuda económica para pintar motivos infan-

—Favor pase a la página 59.



PARQUE REMODELADO. — La ayuda decidida de la empresa privada y de Patrimonio Natural ha hecho posible que el Parque Infantil de Diversiones (Campo de Marte) haya sido remodelado. Las instalaciones lucen atractivos dibujos, las ruedas mecánicas están funcionando, e incluso el trencito. Las autoridades de Educación reanudarán el lugar mañana.



ANALIZAN DESPIDOS. Las Comisiones de Trabajo y Bienestar Público, de la Asamblea Legislativa, analizan diversas denuncias de despidos masivos de empleados públicos hechas en el actual gobierno. Preparan un dictamen que se convertirá en ley, para detener estas anomalías, según informaron.

Despidos Masivos Tratan 2 Comisiones Asamblea

Las comisiones de Trabajo y Bienestar Público analizan los despidos masivos que hace el gobierno pedecista, perjudicando a los empleados públicos, informa el diputado de ARENA, Hugo Barrera.

Añade que estas comisiones estudian el proyecto de decreto que él presentó en octubre para tratar de que queden anulados totalmente los despidos de los servidores públicos, lo cual ha sido común desde el 10, de junio que tomó posesión el Ing. Duarte.

En ese sentido, se reunieron ayer las dos comisiones. Analizaron el proyecto de decreto y se llegó a la conclusión de que la Ley de Servicio Civil y el mismo Código de Trabajo han sido absolutamente infringidos y vulnerados al hacer estos despidos, agrega para EL DIARIO DE HOY.

Dice que su intención al presentar ese proyecto con

3 Salvadoreños a Real Academia de la Historia

Tres distinguidos intelectuales e historiadores salvadoreños fueron incorporados en la clase de "Correspondiente", de la Real Academia de la Historia de España, con sede en Madrid.

Los salvadoreños son Licenciado Pedro Escalante Mena, Académico Secretario; don Manuel J. Aguilar Trujillo, Académico Prosecretario y don Hugo Granadino, Miembro de Número.

Comunicó tan honrosa distinción a los intelectuales salvadoreños, el Académico Secretario Perpetuo de la Real Academia de la Historia de España, don Dalmiro de la Válgoma y Díaz Varela.

En los círculos intelectuales y de historiadores de El Salvador, esta designación ha motivado comentarios favorables, ya que los homenajeados son personas ampliamente conocidas por sus trabajos de investigación histórica y connotados escritores.

la iniciativa de ley que la Constitución le otorga, es con el fin de evitar esos problemas, esos despidos injustificados de empleados públicos. Pero no porque el PDC está en el poder, sino para que sea una ley que evite en el futuro (esté quien esté en el poder), esos despidos injustificados, los despidos de orden político y los despidos porque una persona tenga simpatías por un partido que no sea el oficial.

Son Necesarios Cambios Profundos en Educación

Es necesario que haya cambios profundos educacionales en el país, pues la educación debe satisfacer los propósitos de la nueva Constitución Política, afirma el profesor Tarquino Argueta.

Agrega que en el preámbulo de la Constitución se deja ver la determinación de destruir una nueva sociedad. Por ello, debe

Señala que eso es inconstitucional, desde luego que la misma Constitución establece que nuestro sistema político es pluralista y eso quiere decir, que todos los salvadoreños tienen derecho y libertad de optar a la línea política que consideren conveniente e identificada con su manera de pensar.

Es injusto, ilegal e inconstitucional el hecho de que porque un funcionario

—Favor pase a la página 50.

En Estudio Proyecto de Ley Especial de Policía

El Viceministro de Seguridad Pública, coronel y licenciado Carlos Reynaldo López Nuila, tiene en estudio el nuevo proyecto de Ley Especial de Policía que sustituirá al actual, que en 1985 cumplirá cien años.

El funcionario dijo a EL DIARIO DE HOY que el proyecto fue elaborado hace unos dos años, pero

debido a circunstancias especiales se había quedado en el despacho del Presidente de la República; ahora ha sido pedido de nuevo por el Ministerio de Defensa para que, de común acuerdo con los departamentos jurídicos de los ministerios del Interior y de Justicia, involucrados en

—Favor pase a la página 59.

ISSS Informa sobre Pensiones por Vejez

Algunos miembros del sindicato del Instituto Salvadoreño del Seguro Social han asegurado a ciertos empleados de la Institución que pueden pensionarse a los 20 años de trabajo, sin importar la edad que tengan, lo cual no es cierto, informan en el I.S.S.S.

Parece que esa es una forma de obtener votos para la reelección de di-

rectivos del sindicato, añaden, ya que está próxima la sesión general en que se elige a las personas a cuyo cargo van a estar los destinos del sindicato, pero todo mundo sabe que hay un reglamento para pensionarse.

PENSIONES POR VEJEZ

Al respecto informan

—Favor pase a la página 59.